
温暖化防止うらやす 

 

2020年 11月定例会 議事録 

日時：2020年 11月 19日（木） 午後 3時～4時 50分  場所：日の出公民館 第二会議室 

 

議長：川島、書記：島野 

出席者: 市坪、大西、岡部、川島、神尾、服部、島野  

 

次回定例会 日時：1月 21日（木） 午後 3時～午後 4時 45分 

場所：日の出公民館（予定）  

 
 

 

 
1．市民活動フェスティバルについて 

 
・11月 26日（木）～12月 2日（水） 市役所１階 ホール  

・動画 3分及び連携したパネルを展示する。（展示物は配布資料参照） 

・動画など展示資料は温暖化防止うらやすのWEBにも掲載する。 

 
２．エネルギーを取り巻く状況等 團さん勉強会（11月 4日開催）を聞いての感想：議論 

 
・最新のエネルギーを取り巻く状況が良く説明されていた。 

・温暖化効果ガスゼロに向けてエネルギー基本計画の見直しの課題について整理されたものが提示していただけた。 

（配布された勉強会資料参照） 

 
意見等 

 
・政府が打ち出した 2050年の実質ゼロカーボンは原子力発電をどのように位置づけるかが大きな課題となりそう。 

・浦安市がゼロカーボン宣言をしたが具体的なプランは検討中、来年出される環境基本計画には何らかのプランは 

出される。 

・森林等のない浦安市は広域連携をしないと達成は困難ではないか 

・地産地消エネルギー、再エネ補助金など前向きに市独自でやれることはあるのでは 

・国、県の動向を見ていうことになるのでは 

 
・浦安市のゼロカーボン宣言については温暖化防止うらやすとしても何か協働することができないか検討したい。 

 
３．県民の環境活動支援事業助成金交付申請について 

 
・助成金は 10万円 

・温暖化防止うらやすとして申請を考える。締切 12月 15日 

・申請書ドラフトを岡部さんが作成する。 

・体験型学習プログラム作成をテーマにする。 

（ミニ電気自動車などから再生可能エネルギーを学ぶなどを考えてみては） 

 
４．その他意見等 

 
・温暖化防止うらやすの会員の獲得は大きな課題、若い人をリクルートしていかないと活動が先細りになる。 

・ゼロカーボン、SDGｓなど温暖化防止うらやすの活動と密接な関係にあるものが大きく取り上げられている。 

今がアクションを起こすチャンスではないか。 

・「市民参加に関する意識調査」への 回答、納期 12月 4日 （島野担当） 

 

以上 


